

Fiscalía busca dar con segundo involucrado en homicidio "Lo matamos": imputado por brutal crimen de médico en La Serena queda en prisión preventiva

Testigo relató cómo conocieron a la víctima y la respuesta que le dio su pareja al preguntarle por el facultativo.

CRISTIAN RIFFO

Consternación existe en la región de Coquimbo luego que se revelaran detalles de la forma en que se perpetró el homicidio del médico esteticista Nicolás Pinochet García, de 36 años, cuyo cuerpo fue encontrado el jueves en un sitio erizado ubicado a un costado de la Ruta 5, frente al mall Plaza La Serena.

Durante la tarde del viernes, la Policía de Investigaciones (PDI) detuvo a un ciudadano venezolano de 25 años de edad, identificado con las iniciales C.T.A.L. y que se encuentra en situación irregular en el país, por su posible participación en este homicidio.

Durante la audiencia de control de la detención y formalización, realizada ayer en el Juzgado de Garantía de La Serena, el fiscal adjunto Nicolás Nicoreanu detalló que el imputado, acompañado por otra persona que se encuentra prófuga, "actuando conjuntamente en contra de la voluntad de la víctima, don Nicolás Andrés Pinochet García, lo asfixian parcialmente, colocando un cinturón en su cuello". Luego, describe, entre otras cosas, que los imputados abusan de él y, posteriormente, le dan un golpe "en su cabeza, causándole la muerte por traumatismo craneo encefálico".

De acuerdo con el informe del sitio del suceso, se detalló que el facultativo se encontraba atado en sus pies con un cordón de color negro y tenía alrededor de su cuello un cinturón con una hebilla de metal.

En la audiencia se presentó la declaración de un testigo de nacionalidad boliviana, identi-

cada con las iniciales D.K. y quien ingresó al país por un paso no habilitado.

Ella relató que el día del homicidio, junto con su pareja (el imputado) y otro ciudadano venezolano, quien está prófugo, se habrían encontrado en la calle con la víctima, quien les preguntó por el arriendo de un departamento, "ya que en tres días le iban a depositar \$500 mil y que su madre lo había echado de su casa ya que la policía lo estaba buscando...En eso, esta persona comenta que tiene ropa para regalar y si sabíamos dónde vendían drogas".

Caminata con victimarios

Tras ello, los cuatro se dirigen hasta la casa de los padres del médico en la Avenida del Mar. Todo ese recorrido pudo ser comprobado a través de cámaras de seguridad del condominio y de calles cercanas al lugar donde fue encontrado el cuerpo de la víctima.

Desde ese departamento, Nicolás Pinochet sacó una bolsa negra con ropa y un parlante de música. Al salir, le habría manifestado a su madre que iría a una fiesta acompañado de los tres extranjeros.

"Estábamos cerca de mi casa, donde mi pareja me dice que me quedara en la casa, lugar donde guardé el parlante y la bolsa...Luego de pasar como media hora llegó a la habitación (C.T.A.L. y H.A.A)", dijo la testigo, quien agregó que los escuchó hablar de que debían quedarse en la casa y esperar la noticia. Además, dice que encara a su pareja y le pregunta: "¿Qué le hiciste" y este le contestó "¿quieres saber la verdad, lo matamos?".

CRIMEN Tras el homicidio los imputados ingresaron a un local de venta de comida.



EVIDENCIAS.— El juez Carlos Jorquera sostuvo que "hay presunciones fundadas de participación del imputado en los hechos".

En dicha habitación, la PDI encontró ropa, un gorro y un instrumento que pertenecía a la víctima. La fiscalía precisó que los hechos descritos corresponden a un delito de violación con homicidio calificado.

Familia se mantuvo en silencio en audiencia

Tras escuchar a la defensa del imputado y a la fiscalía, el juez Carlos Jorquera sostuvo que "hay presunciones fundadas de participación del imputado en los hechos" y decidió acoger la solicitud del ente persecutor: lo dejó en prisión preventiva y decretó 180 días para investigar.

En la audiencia se encontraban presentes familiares del fa-

llecido médico, quienes no hicieron declaraciones. El imputado fue trasladado hasta la cárcel de Huachalalume de La Serena.

En la denuncia de presunta desgracia interpuesta luego que el médico desapareciera, su padre argumentó que estaba pasando por una crisis psicótica diagnosticada como trastorno afectivo bipolar, el que mantenía por más de 15 años. También se afirmó que el facultativo tenía antecedentes penales por desórdenes públicos, robo con intimidación y lesiones leves.

El lunes 8, Nicolás Pinochet trató de incendiar el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Emilio Schaffhauser de La Serena, desde donde había sido despedido, y encaró a su directora.